

Gut leben mit Vergesslichkeit – Gemeinsam Ideen für Hilfen und Unterstützung entwickeln



Was brauchen bzw. wünschen sich Menschen mit Vergesslichkeit oder beginnender Demenz?

Mit wem kann ich über meine Veränderungen reden?

Gibt es Unterstützungsmöglichkeiten vor bzw. nach einer Demenz-Diagnose?

Diese und andere Fragen werden erörtert und beantwortet. Gedanken und Erfahrungen können ausgetauscht werden. Ziel der „Ideenschmiede“ ist es, herauszufinden was Menschen brauchen, um gut mit Vergesslichkeit zu leben.

Hierzu laden wir alle interessierten Bürger*innen, ganz gleich ob ohne oder mit Vergesslichkeit, herzlich ein am

Mittwoch, 29. Juni 2022, 15:00 Uhr
Haus der Begegnung
Vogelskamp 120
40822 Mettmann

Montag, 11. Juli 2022, 15:30 Uhr
Jute Stuw
Düsseldorfer Str. 20
40822 Mettmann

Caritas Fachstelle Demenz, Frau Wolpers, Tel.: 02103 2509977

gefördert durch die